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Épicerie Chez Arthur enr. Projet d’ouverture et exploitation d’une
mine d’apatite à Sept-lies

6211-08-009

/ 1.Ckucje Boulianne
Prosident

MÉMOIRE CONCERNANT
LE PROJET D’OUVERTURE ET D’EXPLOITATION D’UN GISEMENT

IYAPATITE À SEPT-ÎLES PAR MINE ARNAUD INC.

Présenté â
la Commission d’enquête du Bureau d’audiences publiques sur l’environnement

(BAPE)

picerie chez Arihur est un commerce qui cxistc à Sept-Îles depuis plus de 50 ans. C’est

depuis 30 ans que la direction est assurée par messieurs Claude Boulianne et Pierre

Boulianne. Le petit commerce qu’est Vépicerie chez Arthur ce fait d’une mission de

desservir la population dc Sept-11es et les environs d’une façon accueillante et

chaleureuse.

Les raisons de l’intérêt dc l’entreprise envers le projet

Le projet de Mjne Amaud est de l’avenir et encourage nos jeunes à rester ici. Lorsqu’ils

veulent étudier, ils doivent déménager a lcxtérieur de la région et pour la plupart, ils ne

reviennent pas et c’est désolant non seulement pour les familles, mais également pour la

communauté.

Dernièrement, la construction d’un pavillon universitaire a été annoncée et c’est grâce à

l’industrie Aluminerie Alouette. Avec la venue d’un autre acteur important comme Mine

Arnaud, il sera possible de continuer à développer les possibilités d’études en région et

par le fait même, garder nos jeunes ici. Je crois qu’il est rnportant de garder notre

jeunesse ici, car présentement elle quitte la région.

En tant qu’homme d’affaires depuis 30 ans, je peux voir ce qui se passe et présentement

nous sommes dans une situation comme les années 80 avant que l’aluminerie Alouette

arrive.

Les enjeux du projet

Bien sûr quon se préoccupe de l’environnement et dc notre santé, mais depuis ma

naissance, je vie à Sept-11es qui est une ville liée aux minières et je me considère en

meilleure santé que beaucoup de gens à travers le Québec. il est vrai que les entreprises

de cette envergure peuvent créer de la pollution, mais lorsque les projets sont faits par des
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experts et que l’on s’assure que les normes soient respectées, Les risques sur la santé
deviennent presque nuls.

Commentaires et suggestions

Je trouve que les promoteurs dans ce projet Sont très avant-gardistes et démontrent unrespect envers la population avec les Innovations qu’ils ont mis en place pour atténuer iwsimpacts générés par leur mine.

Si l’on regarde d’autres mines à ciel ouvert, il n’y a pas autant de mesure pour rendre lamine plus belle et plus facile à vivre comme celles présentées dans le projet de MineArnaud.

Les présentations faites par le promoteur sont bien élaborées et ayant assisté à plusieursd’entre elles, ils ont touché à la majorité des points qui inquiètent la population Lis ontété attentionnés aux demandes de la population et ont présenté des mesures d’atténuationen lien avec les préoccupations soulevées.

L’arrivée de ce projet dans la région apportera des gens de l’extérieur qui vont aménager
ici. Si la population augmente à Sept-lies, il va y avoir des restaurants qui vont ouvrir etdes petits commerces de services qui vont se développer.

Même si la mine d’apatite a lieu, la mer et nos plages ne seront pas aftèctées, car ils ne
sont pas situés au même endroit et l’impact visuel sera quasi invisible à l’oeil et encore
moins pour les touristes.

Donc, je ne crois pas qu’il y aurait un impact sur l’attrait de noire ville. Je considère qu’ilest nécessaire d’avoir ce projet dans notre région, car nous avons pu remarquer
dernièrement qu’avec la fermeture de l’usine de boulettage de Cliifs (perte de 165
emplois), on voit déjà un impact rnajcur dans la ville. LI est important d’avoir un
développement pour avoir des emplois de qualité à donner aux gens d’ici.

À mon avis, avec tout ce qui a été démontré, je suis pour le projet de mine Arnaud.
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